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Nos recommandations

P ro lo n g e r  le  BAP E ta n t  q u e  le  p la n  d ' a ffa ir e s  à  jo u r  n e  s e ra  p a s  
d ivu lg u é  
Normalement , la divulgation du dossier d’affaires nous aurait probablement apporté des réponses à 
nos questionnements . Malheureusement , nous ne pouvons pas nous prononcer , et le BAPE non plus, 
sur la ventilation des coûts . Nous pensons que notre demande est légitime et tout à fait logique dans 
un souci de transparence envers les contribuables . À ce sujet , nous avons envoyé une lettre au 
premier ministre du Québec. 
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Ma n d a te r  le  b u re a u  d e  p ro je t  p o u r  fa ir e  u n e  n o u ve lle  é tu d e  
c o m p a ra t ive
Quant à l’étude comparative des modes de transport lourds , nous croyons que celle -ci n’a pas été
réalisée dans les règles de l’art et nous demandons au BAPE de demander à la Ville de Québec de 
mandater une firme indépendante pour évaluer ces modes. 
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Atte n d re  le s  p la n s  o ffic ie ls  d u  t ro is iè m e  lie n
Lors de l’annonce du projet de tramway, le tracé projeté par le 3e lien était inconnu. Il est tout à fait 
inconcevable pour la communauté métropolitaine de Québec de voir qu’il y aurait dédoublement , 
entre la Haute -Ville et le pôle Saint-Roch, de deux modes de transport différents . À ce stade -ci, la Ville 
de Québec devrait attendre les plans officiels du tracé du 3e lien avant de finaliser son propre tracé .
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Ré a lis e r  u n e  é tu d e  s u r  l' a u to m a t is a t io n  d e s  t r a n s p o r t s
Un volet qui a été totalement occulté est celui de l’automatisation des transports. À ce sujet , nous vous
recommandons de demander au Bureau de projet de procéder à une étude qui prendrait en compte
une automatisation du mode de transport, car cette fonctionnalité pourrait faire sauver beaucoup 
d’argent aux contribuables de la Ville de Québec, ce qui permettrait de redistribuer les chauffeurs sur 
des parcours à bonifier ou à améliorer , ainsi que d’effectuer une planification stratégique de la main 
d’œuvre à long terme dans le contexte de pénurie de main d’œuvre que nous pourrions revivre . 
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Dé vo ile r  le s  e n t re p r is e s  lié e s  à  l' in t é r ie u r  d e s  c o n s o r t iu m s
On sait que la Ville est allée en appel de qualification, et les résultats ont été dévoilés à l’effet qu’il y 
avait 3 consortiums. La question a été posée au maire de Québec, afin de savoir quelles sont les 
entreprises liées à l’intérieur des consortiums et celui -ci a refusé de répondre . Toujours dans un souci 
de transparence, nous demandons d’avoir la liste des entreprises qui forment les consortiums.
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